

# Collared Peccary - Le Pécari à Collier

(*Tayassu tajacu*)

## Fast Facts!-Faits en bref!

- We live in Southern USA, Mexico and Central America/ Je vis dans le sud des États-Unis, au Mexique et en Amérique centrale.
- Are omnivores; we eat bulbs, tubers, cactus fruit, and insects/ Je suis omnivore, je mange des bulbes, des tubercules, des fruits de cactus et des insectes.
- Have up to 1-4 young annually/ J'ai entre 1 et 4 petits par an.
- Weigh 35-60 lbs and can live 20 years/ Je pèse entre 35 et 60 lb et je peux vivre jusqu'à 20 ans.

**Would you believe** we love to eat prickly cactus and get rid of the spines by rubbing them around with our snout.

**Réalisez-vous que...** J'adore manger des cactus épineux, pour ensuite me débarrasser des épines en les frottant un peu n'importe où avec mon museau.



**Be sure to notice** that when we are feeling threatened, we will clash our teeth together as a warning. We defend ourselves with our tusks, which are sharpened every time we open and close our mouth.

**Remarquez!** Lorsque je me sens menacé, je me claque les dents pour donner un signal d'alarme. Je me défends à l'aide de mes défenses, qui se maintiennent aiguisées à chaque que j'ouvre et ferme la bouche.

**Guess what!** We have poor eyesight but our sense of smell is so good that we can detect food inches below the soil's surface.

**Devinez quoi?** Ma vision est plutôt faible, mais mon sens de l'odorat est tellement développé, que je peux détecter de la nourriture enfouie à quelques pouces sous la surface du sol.